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Entrevista al Delegado de PRODECON en Veracruz, Mario Herrera Téllez, en el 

programa “RN Noticias, La más Latina” conducido por Jorge Malpica y Laura 

Morales y transmitido por XHRN 96.5 FM. Tema: Contenido de los cuadernos 

conmemorativos por los 9 años de PRODECON y su utilidad para todos los 

contribuyentes. (02/09/2020) 

Escucha 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.prodecon.gob.mx/audios-entrevistas/2020/09-2020/a_2020_09_02_la_mas_latina_veracruz.mp3
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No es momento de cambiar la estructura tributaria: Arturo Herrera 

El secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Arturo Herrera aseguró que, 

pese a los bajos ingresos que está obteniendo el gobierno federal como efecto de 

la crisis económica por el Covid-19, no es momento de hacer una reforma fiscal, por 

lo que, el próximo año no habrá nuevos impuestos ni se subirán los que ya existen.  

“Este no es el momento de cambiar la estructura tributaria, hoy que las empresas 

tienen poco dinero, las familias tienen poco dinero, no es momento de pensar (en 

ello). Pero hay que irlo pensando y eso ha sido parte de las tareas que estamos 

nosotros haciendo”, dijo en entrevista en el noticiero Despierta de la 

cadena Televisa. 

Indicó que el Paquete Económico del 2021, el cual se entregará el próximo 8 de 

septiembre, está prácticamente terminado y no incluye cambios en los impuestos 

para obtener mayores ingresos. Esto lo dijo, ante las propuestas que han surgido 

de elevar el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) a comida con 

alta densidad calórica, bebidas saborizadas y cigarros.  

No habrá nuevos impuestos a cigarros, refrescos…: Hacienda  Excélsior 

Este no es el momento de cambiar estructura tributaria: SHCP  La Jornada 

 

Ningún impuesto tiene aval del grupo.- Monreal 

El senador Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado, aclaró que las 

propuestas contenidas en la agenda legislativa del grupo para gravar las herencias 

y aumentar el impuesto a los refrescos carecen del respaldo de la fracción. 

Horas después de que el Presidente López Obrador se manifestara en contra de 

que haya nuevos impuestos o se aumenten las tasas de algunos gravámenes, el 

parlamentario zacatecano no quitó el dedo del renglón y consideró que es 

impostergable una reforma fiscal de carácter progresiva. 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/economia/No-es-momento-de-cambiar-la-estructura-tributaria-Arturo-Herrera-20200902-0028.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Hacienda-entregara-el-Paquete-Economico-2021-el-8-de-septiembre-20200826-0031.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Hacienda-entregara-el-Paquete-Economico-2021-el-8-de-septiembre-20200826-0031.html
https://www.excelsior.com.mx/nacional/no-habra-nuevos-impuestos-a-cigarros-refrescos-hacienda/1403382
https://www.jornada.com.mx/ultimas/economia/2020/09/02/este-no-es-el-momento-de-cambiar-estructura-tributaria-shcp-3243.html
https://www.reforma.com/ningun-impuesto-tiene-aval-del-grupo-monreal/ar2022271?v=3&referer=--7d616165662f3a3a6262623b6770737a6778743b767a783a--
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“Seguiremos protegiendo el interés público”: López-Gatell celebró la propuesta de 

Morena para aumentar impuestos en refrescos 

Luego de que el senador de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en 

Oaxaca, Salomón Jara, propusiera una iniciativa de ley para aumentar de 1.2 pesos 

a cinco pesos el impuesto por litro de refresco, el subsecretario de Prevención y 

Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, celebró esta decisión, pues reduciría el 

consumo de estas bebidas y beneficiaría la salud de las personas. 

“Celebro que en el Poder Legislativo promuevan iniciativas para gravar productos 

no saludables; al inhibir el deseo de consumirlos, se volverá un beneficio para la 

salud pública. Seguiremos protegiendo el interés público en la materia”, escribió 

desde su cuenta de Twitter. 

 

Madero propone deducir de impuestos útiles escolares, computadores y 

escuelas privadas 

El senador y aspirante a gobernador por Chihuahua, Gustavo Madero, propuso 

reforma a la Ley del Impuesto sobre la Renta para para establecer como 

deducciones personales los pagos por bienes como son útiles escolares o 

computadoras y servicios de enseñanza correspondientes a los tipos de educación 

inicial, básico, medio superior y superior. 

Propuso que los pagos por bienes y servicios de enseñanza correspondientes a los 

tipos de educación inicial, básico, medio superior y superior a que se refiere la Ley 

General de Educación, serán deducibles si son efectuados por el contribuyente para 

sí, para su cónyuge o para la persona con quien viva en concubinato y para sus 

ascendientes o sus descendientes en línea recta. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.infobae.com/america/mexico/2020/09/02/seguiremos-protegiendo-el-interes-publico-lopez-gatell-celebro-la-propuesta-de-morena-para-aumentar-impuestos-en-refrescos/
https://www.infobae.com/america/mexico/2020/09/02/seguiremos-protegiendo-el-interes-publico-lopez-gatell-celebro-la-propuesta-de-morena-para-aumentar-impuestos-en-refrescos/
https://www.infobae.com/america/mexico/2020/09/02/seguiremos-protegiendo-el-interes-publico-lopez-gatell-celebro-la-propuesta-de-morena-para-aumentar-impuestos-en-refrescos/
http://www.omnia.com.mx/noticia/156363
http://www.omnia.com.mx/noticia/156363
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Lo que se necesita es bajar IVA e ISR.- PAN 

El Partido Acción Nacional (PAN) se manifestó en contra de que Morena en el 

Senado genere nuevos impuestos y alzas a gravámenes. 

Marko Cortés, dirigente nacional blanquiazul, consideró que lo que México necesita 

es una baja en las tasas de los Impuestos Sobre la renta (ISR) y al Valor Agregado 

(IVA). 

"El Presidente López Obrador y Morena se comprometieron a no incrementar los 

impuestos, y ya han puesto impuestos en las plataformas digitales. Hoy México lo 

que requiere es una disminución del Impuesto sobre la Renta, es una disminución 

del IVA", dijo en videoconferencia. 

 

Presenta SFP 44 denuncias por 'Estafa Maestra' 

La Secretaría de la Función Pública (SFP) informó que presentó 44 denuncias que 

implican un monto de hasta 4 mil 528.8 millones de pesos por presuntos desvíos 

realizados el sexenio pasado bajo el esquema conocido como la "Estafa Maestra". 

 

En su Segundo Informe de labores, la dependencia indicó que estas denuncias 

derivaron de la revisión de los convenios que suscribieron las entidades con 

universidades y otros entes públicos para proveer bienes y servicios para que los 

que no tenían capacidad. 

"(Son) un total de 62 convenios, en los que posiblemente estuvieron involucrados 

servidores públicos en la forma de operar conocida como la Estafa Maestra, que 

podría representar una afectación patrimonial al erario del orden de hasta 

$4,528´870,469.87, aún no determinado", indicó. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/lo-que-se-necesita-es-bajar-iva-e-isr--pan/ar2022165?v=3&Fuente=MD
https://www.reforma.com/presenta-sfp-44-denuncias-por-estafa-maestra/ar2022138?v=2&Fuente=MD
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Y prevén control en gasto estatal 

Ante la exigencia de los Gobernadores de la Alianza Federalista en busca de un 

nuevo pacto fiscal, la bancada de Morena en el Senado sugiere una reforma 

constitucional para invertir el gasto público en proporción al número de habitantes y 

necesidades de la población. 

"Establecer la obligación de los ayuntamientos para ejercer los recursos que reciben 

de fondos federales (Ramo 28 y Ramo 33), de manera proporcional al número de 

habitantes, del grado de marginación y necesidades básicas de la población", indica 

la propuesta. 

 

Plantea Morena gravar herencias y aumentar impuesto al refresco 

A lo largo de 2020, han surgido rumores sobre la creación de nuevos impuestos y 

aumentos en otros. 

En febrero, por ejemplo, la bancada de Morena en el Senado presentó una 

propuesta para establecer un nuevo impuesto a la herencia. En este sentido, la 

Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) ha dicho en el 

pasado que México podría adoptar un impuesto así para reducir la desigualdad. 

A inicios de agosto, se dio a conocer que la Cámara de Diputados analizaba 

un nuevo aumento al impuesto especial sobre producción y servicios (IEPS) a 

bebidas azucaradas, alimentos no saludables, tabaco y alcohol. La bancada de 

Morena en la comisión permanente presentó una reforma para aumentar el IEPS en 

3.26 pesos por litro a bebidas azucaradas. Actualmente la cuota de IEPS es de 

1.2616 pesos por litro a las bebidas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/y-preven-control-en-gasto-estatal/ar2021872?v=2&Fuente=MD
https://www.elcontribuyente.mx/2020/09/plantea-morena-gravar-herencias-y-aumentar-impuesto-al-refresco/
https://www.elcontribuyente.mx/2019/09/vas-a-pagar-mas-ieps-por-cigarros-y-refrescos/
https://www.elcontribuyente.mx/2019/09/vas-a-pagar-mas-ieps-por-cigarros-y-refrescos/
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Guanajuato, a la vanguardia en tributación: Sinhue 

IRAPUATO, Gto. (OEM-Informex). El gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue 

Rodríguez Vallejo, anunció el inicio de operaciones del Servicio de Administración 

Tributaria del Estado de Guanajuato (SATEG), el cual tiene como objetivo ofrecer 

una atención profesional para el contribuyente guanajuatense y con ello fortalecer 

la Hacienda Pública Estatal, para que esto se traduzca en más obras y servicios 

para los habitantes del estado. 

Con la puesta en marcha el SATEG y el liderazgo de la Secretaría de Finanzas 

Estatal estaremos avanzando también en la simplificación administrativa, 

fortaleceremos la Hacienda Pública Estatal para llevar más obras y acciones en 

favor de las familias guanajuatenses”, dijo. 

 

 

ISR por salarios acumulados 

Debido a la difícil situación económica por la que atraviesan diversas empresas, han 

tenido que posponer los pagos a sus trabajadores, realizándoles pagos 

correspondientes a dos o más periodos de forma acumulada.  

Esta práctica puede causar en ciertos casos, que el ISR a retenerles sea excesivo 

al que normalmente les correspondería a sus ingresos ordinarios de un solo 

periodo.  

Para aminorar esta carga, la retención del impuesto puede calcularse aplicando el 

procedimiento previsto en el artículo 163 del RLISR, como se muestra a 

continuación.  

 

 

 

 

 

 

https://www.elsoldelbajio.com.mx/local/guanajuato-a-la-vanguardia-en-tributacion-sinhue-sistema-placas-estado-contribuyentes-habitantes-5702191.html?fbclid=IwAR1ons7k8RqdZUPAxwFurZSb6E25_jqUR3gNLgNvYRmrYvQnk7pjLFt6_88
https://idconline.mx/fiscal-contable/2020/09/02/isr-por-salarios-acumulados


 

9 
 

 

Piden al SAT corregir rezago en sistema de citas 

El diputado Mario Alberto Rodríguez Carrillo propuso en la Comisión Permanente 

del Congreso, que se exhorte al Servicio de Administración Tributaria a realizar las 

medidas necesarias para corregir el rezago en las citas para atención a los 

contribuyentes. 

El legislador de Movimiento Ciudadano (MC) señaló que el objetivo es que las y los 

mexicanos no tengan impedimentos para cumplir con sus obligaciones tributarias; y 

se les otorgue a las personas físicas y morales un plazo adicional para cumplir con 

sus pagos fiscales. 

El Instituto Mexicano de Contadores Públicos reportó una serie de problemas 

técnicos y de capacidad que enfrenta el sistema de citas del SAT, por lo que le hizo 

un llamado a dicha institución a concederle una prórroga a la fecha límite que tienen 

las personas morales para presentar su declaración anual de impuestos, señaló el 

legislador. 

 

Pago de impuestos de plataformas extranjeras: Camino tortuoso por uso del PEC 

La Regla Miscelánea Fiscal (RMF) 12.1.7. establece el procedimiento para realizar 

el pago desde el extranjero a las empresas residentes en el extranjero que 

proporcionen servicios digitales el pago de contribuciones y retenciones, de ser el 

caso. 

La Regla 12.1.7. 

La RMF 12.1.7., apegándose a las características de las empresas que proveen los 

servicios de plataformas tecnológicas, prevé que las personas residentes en el 

extranjero podrán realizar el pago de las contribuciones desde el extranjero. Esto 

es así porque estas empresas, al ser extranjeras, no tienen cuentas bancarias en 

México desde las cuales puedan pagar impuestos. 

 

 

 

 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2020/09/02/piden-al-sat-corregir-rezago-en-sistema-de-citas
https://www.fiscalia.com/publicaciones/14429
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Descuento, devolución o bonificación en CFDI: ¿Qué 'forma de pago' se usa? 

En la Guía de llenado de los comprobantes fiscales digitales por Internet (CFDI), se 

indica la forma de expedir los distintos tipos de comprobante. 

 Principio del formulario 

 Final del formulario 

 Principio del formulario 

 Final del formulario 

 

 

Modificación a catálogos del CFDI 3.3 

Con fecha 1 de septiembre de 2020 el Servicio de Administración Tributaria (SAT) 

publica en su página de Internet una actualización a los catálogos del Comprobante 

Fiscal Digital por Internet (CFDI), considerados actualizados al 1 de septiembre de 

2020. 

 

IMSS lanza versión SUA 3.6.0 

El IMSS dio a conocer en su portal la nueva versión del Sistema Único de 

Autodeterminación —SUA—, 3.6.0.  

A continuación, se detallan las novedades de dicha versión, según el Seguro Social.  

Adecuaciones 

En el apartado Utilerías en la opción Lectura del archivo de configuración lee el 

archivo de configuración que proporciona el Infonavit a los patrones, que se 

adhirieron a la ampliación a las Medidas de apoyo por COVID-19 a través del Portal 

Empresarial, y la ventana Generar archivo SUA – INFONAVIT Medidas de Apoyo se 

ajustó para generar los archivos de pago exclusivamente a los patrones que se 

adhirieron a las Medidas de apoyo por COVID-19 y su ampliación, para los 

bimestres otorgados. 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/14416
https://www.fiscalia.com/publicaciones/14428
https://idconline.mx/seguridad-social/2020/09/02/imss-lanza-version-sua-360
http://www.imss.gob.mx/patrones/sua
http://www.imss.gob.mx/patrones/sua/actualizacion
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Renuncié a Semarnat por la edad y la pandemia del Covid: Víctor Manuel Toledo 

Víctor Manuel Toledo Manzur informó que renunció a la secretaría de Medio 

Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), debido a su edad y cardiopatía, por 

la pandemia del Covid, y por la “alta conflictividad social y ambiental que se debe 

enfrentar desde la Semarnat”, pero adelantó que, en los próximos días, el 

presidente Andrés Manuel López Obrador emitirá un decreto para la prohibición 

gradual del glifosato y de otros 80 plaguicidas “altamente peligrosos”. 

En un video difundido en sus redes sociales, el presidente López Obrador aseguró 

que la salida de Toledo Manzur se dio sin rupturas y en completa armonía. 

 

Covid-19. Anticuerpos duran al menos cuatro meses: estudio 

Los anticuerpos que producen las personas para combatir el nuevo coronavirus no 

se desvanecen rápidamente —como indicaban algunos estudios previos—, sino 

que duran al menos cuatro meses después del diagnóstico, lo que es una buena 

noticia para los esfuerzos por desarrollar vacunas, descubrieron los científicos. 

El informe difundido el martes, con base en pruebas realizadas a más de 30.000 

personas en Islandia, es el trabajo más extenso hasta el momento sobre la 

respuesta del sistema inmunológico al virus. 

Si una vacuna puede estimular la producción de anticuerpos duraderos como ocurre 

con una infección ordinaria, brinda esperanzas de que la “inmunidad frente a este 

virus impredecible y altamente contagioso pudiera no ser efímera”, escribieron 

expertos independientes de la Universidad de Harvard y los Institutos Nacionales 

de la Salud de Estados Unidos (NIH por sus siglas en inglés) en un comentario 

publicado junto con el estudio en la revista New England Journal of Medicine. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/renuncie-semarnat-por-la-edad-y-la-pandemia-del-covid-victor-manuel-toledo
https://www.viveusa.mx/noticias/covid-19-anticuerpos-duran-al-menos-cuatro-meses-estudio
https://www.viveusa.mx/bienestar/covid-19-lo-que-deberias-saber-del-coronavirus-segun-harvard
https://www.viveusa.mx/
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Australia entra en recesión por primera vez en casi 30 años por impacto del COVID-

19 

La economía de Australia entro en recesión por primera vez en casi 30 años, al 

registrar una caída de 7 por ciento en el segundo trimestre del año, respecto al 

trimestre anterior, afectada por la pandemia del nuevo coronavirus. 

Este retroceso también es el mayor desde que se tiene registros (1959), dijo este 

miércoles la oficina de estadísticas en Sydney. 

La caída trimestral fue mayor que las previsiones de los economistas de una 

contracción del 6 por ciento. Con respecto al año anterior, el PIB cayó un 6.3 por 

ciento frente a una caída estimada del 5.1 por ciento. 

 

 

Repartirán en EE.UU. pruebas rápidas de Covid-19 a mediados de septiembre 

El almirante Brett Giroir, jefe de los esfuerzos de pruebas de covid-19 de Estados 

Unidos, anunció que el gobierno de Donald Trump repartirá pruebas de antígenos 

de bajo costo a los estados a partir de mediados de septiembre. 

Dicha prueba, llamada BinaxNOW Covid-19 Ag Card, utiliza un hisopo nasal y no 

requiere ningún instrumento para leerlo, esta tiene un costo de US$5 por pieza, por 

lo que Giroir destacó que 48 millones de pruebas estarán disponibles cada mes en 

Estados Unidos. 

 

 

 

 

 

 

  

https://www.elfinanciero.com.mx/economia/australia-entra-en-recesion-por-primera-vez-en-casi-30-anos-por-impacto-del-covid-19
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/australia-entra-en-recesion-por-primera-vez-en-casi-30-anos-por-impacto-del-covid-19
https://www.contrareplica.mx/nota-Repartiran-en-EEUU-pruebas-rapidas-de-Covid-19-a-mediados-de-septiembre-20202918
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Registran 175 quejas vs Afores en la Condusef 

Un total de 175 quejas contra Afores se han presentado ante la Comisión Nacional 

para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) 

Chihuahua, en los primeros meses de 2020, registrando una variación porcentual 

anual del -30.8%. 

Si te gusta estar informado, suscríbete a nuestro NEWSLETTER y recibe todas las 

mañanas en tu correo electrónico las noticias más importantes de Chihuahua. Da 

clic aquí, es gratis 

De enero a abril de 2019 se registraron 253 quejas contra Afores y en el mismo 

periodo de 2020 fueron 175 controversias en este sentido. 

Del análisis realizado por sector, la Banca Múltiple concentró el 55.6% del total de 

los asuntos, con mil 236 controversias, seguido de las Sociedades de Información 

Crediticia con el 15.7% (349 asuntos). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/finanzas/registran-175-quejas-vs-afores-en-la-condusef-noticias-de-chihuahua-5704307.html
https://elsoldemexico.us16.list-manage.com/subscribe?u=c04a811ee61dc85305bf7133b&id=905a4d70c0
https://elsoldemexico.us16.list-manage.com/subscribe?u=c04a811ee61dc85305bf7133b&id=905a4d70c0
https://elsoldemexico.us16.list-manage.com/subscribe?u=c04a811ee61dc85305bf7133b&id=905a4d70c0
https://elsoldemexico.us16.list-manage.com/subscribe?u=c04a811ee61dc85305bf7133b&id=905a4d70c0
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Pide AMLO recortar gasto de autónomos 

El Presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a los órganos y poderes 

autónomos recortar su presupuesto en el 2021. 

Esta mañana, el Mandatario federal informó que ya giró instrucciones a la Secretaría 

de Hacienda para formalizar la petición por escrito al Congreso, el Poder Judicial, 

organismos, comisiones e institutos, con la finalidad de reducir el gasto el próximo 

año. 

"Le pedí al Secretario de Hacienda que, con todo respeto a las autonomías, se les 

informara a estos poderes de la situación económica por la que se está atravesando 

y que, de manera voluntaria, se hiciera un esfuerzo para que estos organismos 

autónomos ahorraran lo más que se pueda, por la caída en la economía, por la crisis 

sanitaria, se envió un escrito", dijo. 

El político tabasqueño se refirió de manera particular al presupuesto del Instituto 

Nacional Electoral (INE) e insistió en la necesidad de destrabar la reforma atorada 

en el Congreso para reducir al 50 por ciento el financiamiento público a los partidos 

políticos. 

 

Recauda Segob mil 324 mdp con juegos y sorteos 

En los últimos 13 meses, la Secretaría de Gobernación recaudó mil 324 millones de 

pesos por concepto de aprovechamientos por juegos y sorteos, señala un informe 

de la dependencia. 

El informe indica que entre junio de 2019 y agosto de 2020, la Subsecretaría de 

Gobierno de la Segob otorgó 2 mil 885 permisos para esas actividades. 

De esos permisos, 479 fueron para sorteos; mil 975 para peleas de gallos; 424 para 

carreras de caballos; 4 para ferias regionales; y 3 para "sistemas de 

comercialización". 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/pide-amlo-recortar-gasto-de-autonomos/ar2022098?v=4
https://www.reforma.com/recauda-segob-mil-324-mdp-con-juegos-y-sorteos/ar2022109?v=3&Fuente=MD
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ENAH anuncia marcha a Hacienda por recorte 

Profesores y estudiantes de la Escuela Nacional de Antropología e Historia (ENAH) 

convocaron a la comunidad de la casa de estudios y del Instituto Nacional de 

Antropología e Historia (INAH) a movilizarse el próximo 14 de septiembre rumbo a 

la sede de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), para protestar en 

contra del recorte presupuestal del 75 por ciento en el organismo. 

“Estamos dispuestos a salir a las calles porque consideramos que ya es riesgosa la 

situación de la escuela; y si desde ahora no luchamos por nuestros derechos, la 

dignificación laboral y un salario justo para nuestros profesores y trabajadores, no 

va a ser posible reconfigurar a la ENAH”, señaló Brisa Lara, estudiante de la ENAH, 

en conferencia de prensa vía Zoom. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/cultura/enah-anuncia-marcha-hacienda-recorte-403802
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Aumenta preocupación de mexicanos por situación económica y alza de precios 

La población mexicana tiene mayor preocupación por la situación económica y el 

aumento de precios ante un deterioro de las finanzas personales, indicó el estudio 

“Pulso del Consumidor”, realizado por la firma Dunnhumby. 

“El 80% de los mexicanos encuestados señalaron que la economía es precaria, 

61% indicó que sus finanzas personales son malas y 54% ha notado un aumento 

en los precios de los alimentos en las tiendas”, destaca la cuarta edición del 

documento. 

 

Peso opera con ligera pérdida; dólar sube a 22.82 unidades 

La divisa mexicana pierde debido a una corrección al alza en el dólar, cuya 

fortaleza marcó ayer un nuevo mínimo en 2020. El Índice Dólar (DXY), que lo 

compara frente a seis monedas de referencia, se mueve 0.58% a 92.87 puntos. 

El peso mexicano opera con un ligero retreoceso frente al dólar este miércoles. 

El tipo de cambio se ubica en 21.8250 unidades por billete verde contra un cierre 

oficial de 21.7680 unidades ayer, con datos del Banco de México (Banxico). 

 

Sheinbaum presenta plan de reactivación económica de la CDMX ante Covid-19 

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, presentó este 

miércoles el plan de reactivación económica para la capital, que incluye la entrega 

de créditos así como la realización de obras. 

Sheinbaum mencionó que se estima que la pandemia provocó la pérdida de 220 mil 

empleos, pero que con su plan se estima la creación de aproximadamente 987 mil 

empleos. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/aumenta-preocupacion-de-mexicanos-por-situacion-economica-y-alza-de-precios
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/Precio-del-dolar-hoy-2-de-septiembre-de-2020-20200902-0022.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Sheinbaum-presenta-plan-de-reactivacion-economica-de-la-CDMX-ante-Covid-1920202944
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Estos son los 10 ejes para la reactivación económica en CDMX 

La jefa de Gobierno capitalina, Claudia Sheinbaum, presentó este miércoles el Plan 

de reactivación económica para el bienestar de la Ciudad de México. 

La estrategia, donde participa su administración e integrantes del sector privado, 

tiene como objetivo crear 300 mil empleos entre 2020 y 2021 y se divide en 10 ejes. 

1) Derechos sociales y apoyo a la población 

2) Plan de inversión pública 

3) Proyectos de construcción de la iniciativa privada 

4) Revitalización integral del Centro Histórico 

5) Reindustrialización limpia Vallejo i 

6) Turismo Seguro 

7) Digitalización, simplificación de trámites y créditos accesibles a MiPyMES 

8) Proyectos estratégicos con inversión privada 

9) Aprovechamiento de los residuos urbanos y de la construcción 

10) Empleo temporal ‘Mejorando la Ciudad, nuestra casa’ 

 

La CDMX creará 300 mil empleos directos para reactivar la economía 

Esta mañana la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum dio a conocer que la ciudad 

ha perdido cerca de 220 mil empleos durante la pandemia, ahora uno de los 

objetivos principales de la reactivación económica es crear 300 mil empleos 

directos que permitan resarcir los perdidos y empezar a crecer. 

Empresarios y empresarias acompañaron esta mañana de forma virtual a la jefa de 

Gobierno de la Ciudad de México, en la presentación de este plan. 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/estos-son-los-10-ejes-para-la-reactivacion-economica-en-cdmx
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/la-cdmx-creara-300-mil-empleos-directos-para-reactivar-la-economia/1403408
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¿Necesitas un crédito para tu negocio? Estos son los planes que ofrece la CDMX 

en la reactivación económica 

La Ciudad de México conoció este miércoles el Plan de Reactivación Económica 

para el Bienestar, un proyecto que contempla la inversión de 142 mil millones de 

pesos entre el sector público y privado. 

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno capitalina, detalló que el plan, que inicia este 

año y se extiende al siguiente, consiste en 10 ejes y algunos de ellos incluyen un 

monto destinado específico para créditos. 

 

 

Por sexto mes consecutivo cae venta de autos en México 

Las ventas de automóviles nuevos en México cayeron en agosto por sexto mes 

consecutivo a tasa anual, en medio de un declive de la demanda a causa de la 

pandemia del coronavirus, según cifras divulgadas el miércoles por el instituto de 

estadística (INEGI). 

La comercialización mensual de vehículos ligeros cayó un 28.7 por ciento a 77 mil 

092 unidades respecto a igual mes de 2019, aunque a un ritmo menor a la baja de 

31.3 por ciento interanual registrada en julio y al fuerte desplome de 64.5 por ciento 

sufrido en abril, el primer mes de confinamiento nacional para contener el brote. 

 

Construcción de vivienda detonará el empleo que requiere el país: FSTSE 

La estrategia para hacer frente al desempleo que vive México es invertir en forma 

masiva en la construcción de vivienda y carreteras en todo el país, afirmó el líder de 

la Central de Trabajadores al Servicio del Estado, Joel Ayala Almeida tras asistir a 

Palacio Nacional al segundo informe de Gobierno del Presidente, Andrés Manuel 

López Obrador.  

El dirigente de la FSTSE subrayó que para tal efecto de inversión que deberá 

contemplar las 32 entidades federativas del país, se cuenta con los recursos 

financieros que potencian en gran medida la actividad económica generalizada en 

todo el país, ya que se tiene reservas financieras disponibles en instituciones como 

el Fovissste, ISSSTE y Pensionissste.  

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/necesitas-un-credito-estos-son-los-planes-que-ofrece-la-cdmx-en-la-reactivacion-economica
https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/necesitas-un-credito-estos-son-los-planes-que-ofrece-la-cdmx-en-la-reactivacion-economica
https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/necesitas-un-credito-estos-son-los-planes-que-ofrece-la-cdmx-en-la-reactivacion-economica
https://www.excelsior.com.mx/nacional/por-sexto-mes-consecutivo-cae-venta-de-autos-en-mexico/1403394
https://www.excelsior.com.mx/nacional/construccion-de-vivienda-detonara-el-empleo-que-requiere-el-pais-fstse/1403392
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Intermoda, reactiva la economía de exposiciones presenciales en Guadalajara 

Más de dos mil personas en medios turnos asisten a Intermoda esta semana, como 

parte de un aforo controlado en la nueva normalidad. Intermoda se vuelve pionera 

y un ejemplo en la reactivación económica de los negocios de exposiciones 

presenciales en Latinoamérica. 

En el recinto, el público porta en todo momento su cubrebocas y pasa por 

distintos filtros sanitarios anti Covid-19, explicó en entrevista con Heraldo Radio 

Jalisco, su directora Elena Hurtado. 

 

AMLO celebra acuerdo para reestructurar deuda de Argentina 

Durante su conferencia matutina, el presidente Andrés Manuel López Obrador 

celebró el acuerdo alcanzado para reestructurar la deuda externa de Argentina. 

“Se buscó en todo momento un acuerdo, se dialogó y parece que fue favorable para 

Argentina, porque se ampliaron los plazos, hubo quitas al monto de deuda y lo 

celebramos, de que no se haya optado por la suspensión de pago de la deuda. Esto 

es estabilidad, da mucha tranquilidad en los mercados, en lo financiero”, subrayó 

López Obrador. 

 

AMLO DESTACA EN SEGUNDO INFORME INVERSIÓN PRIVADA EN PUERTOS 

El presidente Andrés Manuel López Obrador incluyó en su segundo informe un 

apartado referente a puertos y marina mercante en el que resaltó que el 83.6% de 

la inversión en puertos provino de la iniciativa privada. De septiembre de 2019 a 

junio de 2020 se invirtieron 11,496.9 millones de pesos (mdp), de los cuales, 9,615.4 

mdp fueron privados y sólo 1,881.5 mdp de recursos propios. 

Con base en el documento, con recursos privados sobresalen la construcción de la 

Terminal para Fluidos en el puerto de Topolobampo; la ampliación de la Terminal 

Especializada en Automóviles del puerto de Lázaro Cárdenas; y, la conclusión de 

las terminales de Fluidos, Granel Agrícola y Especializada de Contenedores en la 

ampliación del puerto de Veracruz. 

 

https://heraldodemexico.com.mx/estados/intermoda-reactiva-la-economia-de-exposiciones-presenciales-en-guadalajara/
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/amlo-celebra-acuerdo-para-reestructurar-deuda-de-argentina-5704477.html
http://t21.com.mx/maritimo/2020/09/02/amlo-destaca-segundo-informe-inversion-privada-puertos
http://t21.com.mx/maritimo/2020/09/02/amlo-destaca-segundo-informe-inversion-privada-puertos
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Faltó autocrítica en segundo informe; AMLO falla en economía, inseguridad y 

pandemia: Coparmex 

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) refirió que la 

presentación del segundo informe del presidente Andrés Manuel López Obrador 

pareció una conferencia de la mañanera, ya que al mandatario le faltó autocrítica. 

El presidente ha fallado en su manejo de la economía, la pandemia y la inseguridad, 

apuntó la patronal. 

Gustavo de Hoyos, presidente de la patronal, se dijo decidido a colaborar con la 

gente valiosa de la administración federal, pese a que "tenemos el peor, 

gobierno, en el peor momento". 

 

 

Índices de Wall Street operan mixtos; Apple pierde más de 4% 

Los índices accionarios de Wall Street, en Estados Unidos, operan mixtos este 

miércoles, luego de una apertura positiva. La publicación de 

la cifra de contrataciones de la iniciativa privada estadounidense durante agosto, 

con un registro por debajo de la esperada, le resta fuerza al empuje durante la 

apertura. 

El índice principal Dow Jones, con 30 gigantes industriales, gana 0.75 por ciento. El 

índice S&P 500, integrado por las 500 compañías más sólidas de Estados Unidos, 

gana 0.54 por ciento. El índice compuesto del mercado Nasdaq, con grandes 

tecnológicas, cede -0.22% luego de subir más de 0.50 por ciento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.economiahoy.mx/economia-eAm-mexico/noticias/10748810/09/20/Falto-autocritica-en-segundo-informe-AMLO-falla-en-economia-inseguridad-y-pandemia-Coparmex.html
https://www.economiahoy.mx/economia-eAm-mexico/noticias/10748810/09/20/Falto-autocritica-en-segundo-informe-AMLO-falla-en-economia-inseguridad-y-pandemia-Coparmex.html
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/Indices-de-Wall-Street-operan-mixtos-Apple-pierde-mas-de-4-20200902-0026.html
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Netflix se asocia con gigante de medios ruso NMG 

El gigante de streaming Netflix y el National Media Group (NMG) de Rusia se 

asociaron para administrar el servicio ruso del grupo estadounidense, dijeron ambas 

empresas este miércoles. 

La versión internacional de Netflix está disponible en Rusia desde 2015. NMG es el 

grupo de medios privados líder en el país. 

A partir de mediados del mes de octubre, el servicio de Netflix en Rusia estará 

disponible con opciones de pago locales, subtítulos en ruso y películas locales, dijo 

a Reuters un representante de la empresa estadounidense. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/tecnologia/Netflix-se-asocia-con-gigante-de-medios-ruso-NMG--20200902-0020.html
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Ganó el PRI, perdió Fernández Noroña: Dulce María Sauri presidirá San Lázaro 

Dulce María Sauri del PRI fue elegida este miércoles como la presidenta de la Mesa 

Directiva de la Cámara de Diputados para el tercer y último año de la LXIV 

Legislatura. 

El acuerdo presentado por la Junta de Coordinación Política (Jucopo) recibió 313 

votos a favor, con lo que se consiguió la mayoría calificada, es decir, las dos terceras 

partes de la Cámara baja. 

Los diputados Dolores Padierna, de Morena; Xavier Azuara Zuñiga, del PAN, y 

María Sara Rocha Medina, del PRI, fueron elegidos como vicepresidentes. 

 

 

AMLO dejó de lado a la educación en el discurso del Segundo Informe, alerta 

El discurso del presidente Andrés Manuel López Obrador sobre su segundo informe 

de gobierno dejó de lado al sector educativo y sólo le dedicó una pequeña parte, a 

pesar de que las clases académicas se vieron afectadas en todos los niveles por la 

pandemia de Covid19-, reviró un experto en la materia. 

“Se canceló la mal llamada reforma educativa y ahora caminamos juntos maestros, 

maestras madres y padres de familia. Se están otorgando 11 millones de becas 

para alumnas y alumnos pobres de todos los niveles escolares”, fue lo que expresó 

el primer mandatario sobre el tema educativo en su oratoria. 

El presidente ejecutivo de Mexicanos Primero, David Calderón, expresó su 

preocupación de que López Obrador no brindó mayor espacio para hablar sobre los 

retos y dificultades que presenta la educación en el país, sobre todo ante la 

emergencia sanitaria. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/gano-el-pri-perdio-fernandez-norona-dulce-maria-sauri-presidira-san-lazaro
https://www.forbes.com.mx/politica-amlo-dejo-lado-eduacion-discurso-segundo-informe/
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Sedena, a cargo de 9 proyectos prioritarios de AMLO 

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) está a cargo de nueve proyectos 

prioritarios del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien este martes 

presentó su Segundo Informe de Gobierno. 

En su informe de labores, la dependencia, al mando del general Luis Crecencio 

Sandoval González, refiere que el Ejecutivo federal encomendó a las Fuerzas 

Armadas la conformación de la Guardia Nacional, el combate al robo de 

hidrocarburos y el Plan de transporte terrestre de combustible, así como la 

construcción del Aeropuerto Internacional de Santa Lucía y el programa 

“Sembrando Vida”. 

También coadyuvar en el programa “Jóvenes Construyendo el Futuro", Plan de 

Migración y Desarrollo, el desarrollo del Parque Nacional Cultural “Santa Fe”, 

Traslado de libros de texto gratuitos y apoyos al Banco del Bienestar. 

 

Juez admite a trámite amparo de hija de César Duarte, pero no frena su detención 

Un juez federal admitió a trámite el amparo que tramitó Bertha Duarte Gómez, hija 

del exgobernador de Chihuahua, César Duarte, contra cualquier orden de 

aprehensión, sin embargo, no suspendió la ejecución de la misma. 

El juez Séptimo de Distrito de Amparo en materia Penal en la Ciudad de México 

señaló que no se inició incidente de suspensión debido a que la hija 

del exgobernador así lo solicitó. 

Asimismo, desechó la petición de amparo contra detención provisional con fines de 

extradición que pudiera emitir cualquier juez en México. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/segundo-informe-de-amlo-sedena-cargo-de-9-proyectos-prioritarios
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/minuto-minuto-del-segundo-informe-de-gobierno-de-amlo
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/juez-admite-tramite-amparo-de-hija-de-cesar-duarte-pero-no-frena-su-detencion
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Excomandante ligado a crimen que derivó en la creación de la CNDH pide liberación 

anticipada 

El excomandante de la Policía Judicial Federal, Mario Alberto González Treviño, 

sentenciado a 49 años de prisión por el homicidio de la defensora de 

derechos humanos, Norma Corona Sapién, busca la conmutación de su pena o su 

liberación anticipada. 

El homicidio por el que el exmando está sentenciado fue el crimen que motivó la 

creación de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) y las reformas 

constitucionales para que se crearan las comisiones estatales. 

 

Marina asegura tres toneladas de cocaína en Quintana Roo 

En un operativo de vigilancia marítima y aérea, en el que participaron un avión tipo 

Persuader,  un helicóptero MI-17 y unidades de superficie, personal de la Secretaría 

de Marina (Semar) aseguró casi tres toneladas de presunta cocaína y detuvo a tres 

tripulantes de una embarcación menor, al este de Mahahual, Quintana Roo. 

Derivado de trabajos de inteligencia, en conjunto con el Ejército, los elementos 

navales desplegaron anoche una operación de patrullaje marítimo en la 

que  lograron avistar una embarcación desplazándose a alta velocidad de manera 

inusual, aproximadamente a 85 millas náuticas (136 kilómetros) al este de 

Mahahual. 

 

Se amotinan jóvenes del DIF en Temixco; controlan revuelta 

Un grupo de jóvenes del Centro de Asistencia Social del DIF Morelos, ubicado en el 

municipio de Temixco, se amotinaron contra las autoridades, pero luego de unas 

horas todo fue controlado sin mayores consecuencias, informaron fuentes 

policíacas y el Sistema DIF Morelos. 

Esta mañana el Sistema DIF Morelos dio a conocer que la rebelión de los 

muchachos comenzó la mañana del martes y fue hasta la tarde noche, después de 

algunos destrozos que causaron, que finalmente se calmaron. 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/excomandante-ligado-crimen-que-derivo-en-la-creacion-de-la-cndh-pide-liberacion-anticipada
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/excomandante-ligado-crimen-que-derivo-en-la-creacion-de-la-cndh-pide-liberacion-anticipada
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/marina-asegura-tres-toneladas-de-cocaina-en-quintana-roo
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
https://www.jornada.com.mx/ultimas/estados/2020/09/02/se-amotinan-jovenes-del-dif-en-temixco-controlan-revuelta-9303.html
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Emiten alerta verde en QR por tormenta ‘Nana’ 

Chetumal, QR. La Coordinación Estatal de Protección Civil emitió Alerta Verde, de 

prevención, para los municipios de Othón P. Blanco y Bacalar ante la amenaza de 

la Tormenta Tropical Nana, en el Mar Caribe, que se encuentra a 333 kilómetros al 

este-sureste del puerto de Costa Maya. 

A través de las redes sociales se informó que el fenómeno hidrometeorológico 

presenta vientos sostenidos de 95 kilómetros por hora, con rachas de 110 

kilómetros por hora y desplazamiento al oeste a 28 kilómetros por hora. 

 

Renuncia Toledo por estrés; Albores le suple 

El Presidente López Obrador informó que Víctor Manuel Toledo presentó su 

renuncia como Secretario de Medio Ambiente por motivos de salud, principalmente 

por estrés. 

Indicó que su lugar será ocupado por María Luisa Albores, actual Secretaria de 

Bienestar. 

 

Subsecretaría de Gobierno de la Segob ha atendido 3 mil 220 temas 

Durante el paso de Ricardo Peralta Saucedo al frente de la Subsecretaria de 

Gobierno de Gobernación, esta área tomó conocimiento de 3 mil 220 

manifestaciones, protestas, eventos políticos o sociales ante distintas dependencias 

e instancias federales y/o espacios públicos, de los cuales 721 fueron atendidos 

directamente para evitar que escalaran en conflictos. 

De ellos, 244 fueron considerados asuntos relevantes que ameritó la presencia del 

subsecretario e incluso de la secretaria Olga Sánchez Cordero para promover la 

intermediación de las partes y alcanzar un acuerdo. 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/ultimas/estados/2020/09/02/emiten-alerta-verde-en-qr-por-tormenta-2018nana2019-2643.html
https://www.reforma.com/renuncia-toledo-por-estres-albores-le-suple/ar2022036?v=4
https://www.excelsior.com.mx/nacional/subsecretaria-de-gobierno-de-la-segob-ha-atendido-3-mil-220-temas/1403406
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“Sin ruptura”, AMLO da bienvenida a nuevos cargos a María Luisa Albores y Javier 

May 

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó sobre los cambios en su 

gabinete donde agradeció a Víctor Manuel Toledo, quien deja la Semarnat, así 

como dio la bienvenida a los nuevos cargos a María Luisa Albores y Javier May. 

En una fotografía y un video publicado en sus redes sociales oficiales, el mandatario 

siguió informando de los cambios que anunció en La Mañanera. 

“Sin ruptura”, AMLO da bienvenida a nuevos cargos a María Luisa Albores y Javier 

May  El Heraldo de México 

 

 

Tras videoescándalo, David León no dirigirá distribuidora de medicamentos 

Pedro Zenteno será quien dirigirá la distribuirá de medicamentos, y no David León, 

quien fue videograbado entregando sobres con dinero a Pío López Obrador, 

hermano de Andrés Manuel. 

Durante la conferencia mañanera s ele cuestionó al presidente sobre esta decisión, 

en el marco de una queja que involucra a Zenteno Santillán como protector de 

directivos vinculadas al robo de insumos hospitalarios, por lo que ellas y él fueron 

denunciados en la Secretaría de la Función Pública. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/pais/sin-ruptura-amlo-da-bienvenida-a-nuevos-cargos-a-maria-luisa-albores-y-javier-may/
https://heraldodemexico.com.mx/pais/sin-ruptura-amlo-da-bienvenida-a-nuevos-cargos-a-maria-luisa-albores-y-javier-may/
https://heraldodemexico.com.mx/pais/sin-ruptura-amlo-da-bienvenida-a-nuevos-cargos-a-maria-luisa-albores-y-javier-may/
https://heraldodemexico.com.mx/pais/sin-ruptura-amlo-da-bienvenida-a-nuevos-cargos-a-maria-luisa-albores-y-javier-may/
https://www.contrareplica.mx/nota-Tras-videoescandalo-David-Leon-no-dirigira-distribuidora-de-medicamentos20202959
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Joe Biden es respaldado por 81 premios Nobel en su carrera por la Casa Blanca 

Un grupo de 81 premios Nobel anunció este miércoles su respaldo al candidato 

presidencial demócrata Joe Biden en las elecciones en Estados Unidos de 

noviembre próximo por lo que consideran su respeto a la ciencia y a la contribución 

de los inmigrantes. 

Los científicos, que obtuvieron el Premio Nobel en Física, Química y Medicina, 

publicaron una carta abierta en la que destacaron la disposición de Biden a 

"escuchar a los expertos". 

 

Nuevo primer ministro de Líbano formará gobierno de especialistas 

Beirut. El recién nombrado primer ministro libanés, Mustapha Adib, anunció este 

miércoles que espera formar un gobierno de especialistas para trabajar en el 

restablecimiento de la confianza de los ciudadanos y de la comunidad internacional, 

informó la Agencia Nacional de Noticias. 

Los comentarios de Adib se producen luego de las consultas sostenidas con 12 

bloques parlamentarios y siete diputados independientes para escuchar opiniones 

con respecto a las representaciones ministeriales en el gabinete, así como a su 

agenda y prioridades. 

 

Millones de alumnos retornan a clases en Europa entre cautelas 

París. Después de seis meses, decenas de millones de alumnos volvieron a las 

aulas ayer en Francia, Inglaterra, Polonia y Rusia, con sus mochilas cargadas de 

libros y, para muchos, también con mascarillas, con la finalidad de protegerse de 

una resurgente pandemia que ya contagió a más de 4 millones de personas en 

Europa. 

Los desinfectantes de manos, el distanciamiento social y el escalonamiento en la 

salida al recreo se convertirán en la nueva realidad a medida que los países de 

Europa buscan la manera de que los más pequeños se reincorporen a las aulas de 

forma segura y sus economías vuelvan a arrancar. 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/mundo/joe-biden-es-respaldado-por-81-premios-nobel-en-su-carrera-por-la-casa-blanca-estados-unidso-donald-trump-5704524.html
https://www.jornada.com.mx/ultimas/mundo/2020/09/02/nuevo-primer-ministro-de-libano-formara-gobierno-de-especialistas-1899.html
https://www.jornada.com.mx/ultimas/mundo/2020/09/02/millones-de-alumnos-retornan-a-clases-en-europa-entre-cautelas-7269.html
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Sed de poder/Helioflores 
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Pueblo tranquilizado/ Kemchs 
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Pejeland/Chavo del Toro 
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Recorte al fondo/Nerilicón  
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Recortes muy renovables/Perujo 
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